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20 февраля 2012 года со-
стоялась встреча членов 

Совета Санкт-Петербургской 
торгово-промышленной па-
латы с губернатором Санкт-
Петербурга Георгием Полтав-
ченко. На заседании также 
присутствовали руководители 
ведущих компаний и предпри-
ятий города.

В заседании приняли уча-
стие председатель Совета СРО 
НП «Балтийское объединение 
проектировщиков», вице-пре-
зидент СПб ТПП Антон Мороз, 
директор СРО НП «Балтийский 
строительный комплекс», пред-
седатель Комитета по предпри-
нимательству в сфере строи-
тельства и рынку недвижимости 
СПб ТПП Владимир Быков, пре-
зидент СРО НП «Балтийский 
строительный комплекс» Влади-
мир Чмырев и президент СРО 

НП «Балтийское объединение 
проектировщиков» Александр 
Вихров.

Заседание было посвящено 
обсуждению экономических и 
других инициатив премьер-ми-
нистра РФ Владимира Путина, 
которые нашли отражение в его 
программных статьях, вышед-
ших в различных СМИ.

Президент Санкт-Петербург-
ской торгово-промышленной па-
ла ты Владимир Катенев, под 
председательством которого 
проходило заседание, в своем 
вступительном слове обозначил 
несколько тезисов из статей Вла-
димира Путина, заслуживающих 
внимания участников бизнес-со-
общества. Он отметил предложе-
ние общественных объединений 
заранее «тестировать» государ-
ственные нормативные акты и 
законы, которые касаются пред-

принимательского сообщества. 
Сегодня существуют обществен-
ные советы, которые формиру-
ются органами государственной 
власти. Владимир Катенев обра-
тил внимание присутствующих 
на то, что в одной из статей было 
справедливо подмечено: совет 
должен формироваться не из 
«удобных» людей, а людей, кото-
рые действительно представля-
ют интересы отрасли и различ-
ные точки зрения.

Губернатор Санкт-Петербурга 
Георгий Полтавченко проанали-
зировал последнюю статью Вла-
димира Путина, посвященную 
обновлению и развитию оборон-
но-промышленного комплекса 
нашей страны. В ходе высту-
пления губернатор заявил о на-
зревшей необходимости созда-
ния межотраслевых центров по 
подготовке кадров и центров по 

В феврале Совет Санкт-Петербургской торгово-промышленной палаты прошел с участием 
губернатора Санкт-Петербурга Георгия Полтавченко. Власть и бизнес не только обменя-
лись мнениями, но и выработали пути решения некоторых наболевших проблем предпри-
нимательской сферы.
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разработке новых технологий и 
внедрению их на производства. 
Сейчас предприятию, в том 
числе и оборонно-промышлен-
ному, слишком затратно иметь 
огромный штат конструкторов 
и разработчиков, когда можно 
сэкономить при помощи унифи-
кации технологий. Георгий Пол-
тавченко отметил, что со своей 
стороны руководство города го-
тово помогать созданию таких 
межотраслевых центров. 

Президент СРО НП «Балтий-
ский строительный комплекс» 
Владимир Чмырев в своем вы-
ступлении обратился к губер-
натору Георгию Полтавченко 
с просьбой принять меры по 
борьбе с так называемыми ком-
мерческими СРО. Наличие та-
ких СРО стало возможным из-за 
отсутствия жесткого законода-
тельства в части ведения рее-
стра членов и отсутствия норм 
в законодательстве, прописы-
вающих порядок аннулирова-
ния статуса саморегулируемой 
организации для нарушителей. 
Сейчас насчитывается более  
4 тыс. строительных организа-
ций, которые вступили в эти 
«коммерческие» СРО. 

Владимир Чмырев отме-
тил, что в своей первой ста-
тье Владимир Путин обра-
щает внимание читателей на 
необходимость повышения 
уровня образования населения 
и молодежи как одну из глав-
ных надежд России. Он так-
же выступил с предложением 
по организации подготовки 
специалистов в строительной 
отрасли на базе существующих 
военных училищ, в частности в 
Пушкинском высшем военном 

инженерно-строительном учи-
лище. «От уровня подготовки 
специалистов зависит качество 
работ на строительных объ-
ектах. Молодые специалисты, 
инженеры отрасли крайне не-
обходимы, ведь сейчас средний 
возраст, к примеру, слесарей 
составляет 63 года», – замечает 
Владимир Чмырев.

В обсуждении статей Вла-
димира Путина также приняли 
активное участие генеральный 
директор ОАО «Звезда» Павел 
Плавник, член-корреспондент 
Российской академии наук, 
председатель Третейского 
суда при СПб ТПП, член Сове-
та директоров ОАО «Газпром» 
Валерий Мусин, генеральный 
директор ОАО «Рекламно-ин-
формационное агентство «Ле-
нинград», Александр Евсеев, 
начальник ГУП «Петербургский 
метрополитен» Владимир Га-
рюгин, главный редактор газе-
ты «Экономика и время» Алек-
сандр Евсеев и представители 
других ведущих организаций и 
предприятий Северо-Запада.

В завершение заседания 
губернатор Санкт-Петербурга 
Георгий Полтавченко поблаго-
дарил представителей различ-
ных бизнес-структур города за 
их конструктивные высказы-
вания, предложения и пообе-
щал не оставить без внимания 
обращения президента СРО 
НП «Балтийский строительный 
комплекс» Владимира Чмырева 
и других представителей биз-
нес-сообщества. 

Прошедшая встреча показала, что диалог бизнес-
сообщества с властью ведется на должном уровне, 
замечания и пожелания не растворяются в воз-
духе, а берутся на контроль. Губернатор  

Санкт-Петербурга Георгий Полтавченко в ходе встречи не-
однократно повторил, что ждет конкретных предложений 
по конкретным проблемам, которые касаются различных 

сфер предпринимательской деятельности. 
Также прозвучали справедливые предложения по проведению профессио-
нальным сообществом на базе СПб ТПП анализа существующих проблем 
отрасли, чтобы выявить, какие сферы находятся на грани выживания, кто 
нуждается в помощи и т. п. После такого анализа всем будет ясно, в каком 
направлении бизнес-сообществу необходимо двигаться.

Антон Мороз,  
вице-президент СПб ТПП

есть мнение

Надо заранее «тестировать» 
нормативные акты и законы, 
касающиеся предпринимательского 
сообщества

обзор


